



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

チャレンジ!

校訓
南 阿 蘇
Mission Action Sense
使命 行動 感性

H28. 11. 12(土) No.13 文責 坂梨



「阿蘇郡市中学校音楽会」開催!



11月8日(火)、阿蘇中学校体育館で「阿蘇郡市中学校音楽会」が開催されました。

午前中の吹奏楽部の発表では、「ディズニーメドレー」と「BURN」の二曲を軽快に演奏してくれました。続く午後からの合唱では、3年3組が「奏」、その後3年生全員で「大地讃頌」を見事に歌いきり、フロアから大きな拍手をいただきました。最後に、講師としておいでいただいた平成音楽大学 岩山教授から、「声がよく出ており、そして、音楽を愛している気持ちが、しっかり伝わりました」という講評をいただきました。残り少ない中学校生活ですが、今回の素晴らしい歌声のように、心一つにして取り組む姿勢を大事にしてほしいと願っています



生徒集会で学習成果発表会のスローガンが決定!! 皆、頑張っています。

11月4日(金)に開催された生徒集会で、記念すべき第1回学習成果発表会のスローガンが、「華～咲きほこれ 261人の想い～」に決定しました。1年生は「地域を知ろう」、2年生は「人権学習」、3年生は「防災教育」をテーマに総合的な学習の時間や休み時間等に練習を行っています。地震を乗り越え、体育大会や合唱コンクールなどの学校行事に一人一人が全力で取り組んできた頑張りを、学習成果発表会でも見せてほしいと願っています。なお、当日は、竜の絵で世界的に有名な塩谷栄一様が、本校の発展を願い描かれた「昇竜画」の贈呈式も併せて行います。多くの皆様方のご来場をお待ちしています。



国の重要無形文化財「長野岩戸神楽」が開催されました。

新聞やテレビでも報道されましたが、10月29日(土)に長野地区において「長野岩戸神楽」が奉納されました。三百数十年もの間、毎年春と秋に長野神社の神楽殿にて奉納されていた神楽です。しかし、今回の熊本地震により、春の開催はできませんでしたが、地域の皆様方のご努力で秋の開催が実現できたそうです。本校からも4名の生徒の皆さんが舞手として参加し、難しい舞を勇壮に演じていました。地震で開催も厳しかった状況から、今回の舞が奉納されたことは、災害を乗り越えていく私たちに大きな希望を与えると同時に、伝統文化を若い世代が受け継ぐ姿と誇り、そしてすばらしい郷土愛を感じました。 ※写真は裏面に掲載しています。



伝統ある「長野岩戸神楽」の舞を堂々と演じた生徒に拍手を送ります。



駅伝！県大会でも力走でした。



11月11日（金）、天草で開催された熊本県中体連駅伝競走大会に、本校の女子チームが阿蘇郡市の代表として参加しました。男女あわせた出場校が、前日の開会式で顔を合わせ、健闘を誓い合いました。南阿蘇中のメンバーも士気が高まったと思います。レース当日は、天候もよく、事前のアップを入念に行い、レースに備えました。参加の中学校には、天草の方々から心温まる応援をいただき、力をもらいました。そして、10時に女子の部がスタート！5人が、一本のたすきに学校代表としての誇りとチームメイトへの思いをこめ、一人一人が力いっぱい走りを見せてくれました。みんな全力でがんばってくれました。その結果の23位！努力のたまものです。県大会出場という経験を大きな自信にして、次のステップにつなげてくれることを期待しています。遠路、応援に来ていただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



勇気と元気をたくさんいただいています！



復興支援の一環として、GENERATIONSの3人が来校してくれました。この機会を利用して、全校でいっしょにダンスレッスンを行ったりしました。大人気のメンバーが顔をそろえたことで、大盛り上がりとなりました。その中の一人の関口メンディーさんが言いました。「みんなに元気を・・・と思ってきたけど、自分たちの方が生徒たちから元気をもらいました。これからも負けずにがんばってほしい！」と。一步一步進んでいくことが、確実な歩みになっていることを実感しました。

